"UDS Mi Universidad

Nombre de la asignatura: Interculturalidad y salud 1

Nombre del tema: Introducción a la interculturalidad

Nombre del alumno: Molina Guzmán Dulce María

Semestre: Primer semestre

Intercultu ralidad medica

La interculturalidad es aquella que se encarga de estudiar las demás culturas para poder entender los idiomas de los otros países así cuando otras personas migren de otros lugares y resivan consultas puedan entenderles. Importancia de la atención inclusiva

Es crucial para garantizar que todas las personas, independientemente de su origen cultural, resivan servicio de salud de calidad.

Barreras culturales en salud

Existen varias barreras culturales que pueden afectar la atención en salud, como la comunicación, los prejuicios y la diferencia entre las creencias sobre la enfermedad.

Estrategia para la inclusión

Para promover la intuición es esencial implementar estrategias como la capacitación en competencia cultural para los profesionales en salud y el desarrollo de programas.

Prácticas culturales en salud Las prácticas culturales en salud pueden variar significativamente entre comunidades. Es importante que los proveedores de salud reconozcan y respeten estas prácticas, integrandolas en el tratamiento.

El papel de la comunicación

La comunicación efectiva es vital en la atención intercultural. Utilizar un lenguaje claro y excesivo, así como interpretes si es necesario, puede ayudar a construir una relación de confianza entre el paciente.

Modelos de atención intercultural Existen varios modelos de atención intercultural que pueden ser aplicados en el sistema de salud. Estos modelos buscan integral el conocimiento tradicional y científico, promoviendo un enfoque olistico en la atención al paciente.

Intercultu ralidad medica

La interculturalidad es aquella que se encarga de estudiar las demás culturas para poder entender los idiomas de los otros países así cuando otras personas migren de otros lugares y resivan consultas puedan entenderles.

Es esencial para determinar su efectividad y realizar ajustes necesarios. Esto puede incluir Evaluacion de encuestas de satisfacción del paciente y prácticas inclusiva análisis de resultado en salud para diferente grupos culturales. Es la implementacion de la interculturalidad Desafíos y en salud, también existen oportunidades para mejorar la atención. Fomentar la colaboración oportunidades entre diferentes sectores y comunidades. El futuro de la interculturalidad en salud Futuro de la dependerá de la capacidad de los sistemas de interculturalidad en la salud para adaptarse y evolucionar. salud







DIFERENCIA LINGÜÍSTICA

La barrera del idioma es una de las más evidentes. Cuando las personas no hablan el mismo idioma, la comunidad se vuelve difícil.



DIFERENCIA EN LA COMUNICACIÓN

Los gestos, la postura, el contacto visual y otros elementos de la comunicación no verbal puede variar significativamente entre cultura.



DIFERENCIA EN LA PERCEPCIÓN DEL TIEMPO

La percepción del tiempo y la puntualidad puede variar entre culturas.



Los valores y principios éticos pueden variar entre cultura, lo que puede generar conflicto.







DIFERENCIA EN LA ESTRUCTURA SOCIAL

Las estructuras sociales y organizasionales puede variar entre culturas, lo que puede afectar la comunicación y la cooperación.

PREJUICIOS Y ESTERIOTIPOS

6

Los prejuicios y estereotipos pueden generar barreras interculturales, ya que pueden llegar a juicios erróneos y falta de comprensión.

7

DIFERENCIA EN LA RESOLUCIÓN DE CONFLICTO

Las estrategias para resolver conflictos puede variar entre cultura.

DIFERENCIA EN LA EXPRESIÓN EMOCIONAL

La expresión emocional puede variar entre cultura, lo que puede causar malos entendidos.